



Pièces	11 Pièces
Superficie	398 m²
Référence	MZIAX0526
Prix	1 890 000 €

Forcalquier

Maison à vendre (04300)

Au nord-est du parc du Luberon, faisant face à la montagne de Lure, cet ancien moulin se trouve à la confluence de deux cours d'eau. Son terrain, arboré et fleuri, est bordé de forêts, de champs, et de prairies à perte de vue, et dispose d'une piscine chauffée et d'un bassin. La propriété, après avoir été réhabilitée une première fois dans les années 80, fut rénovée successivement par un architecte londonien qui avait un projet de locations touristiques de luxe, puis par les propriétaires actuels, également architectes, qui ont su en extraire la quintessence de l'élégance, tout en créant une ...

To the north-east of the Luberon park, facing the Lure mountain, this old mill is located at the confluence of two rivers. Its land, planted with trees and flowers, is bordered by forests, fields and meadows as far as the eye can see, and has a heated swimming pool and a pond. The property, after being rehabilitated for the first time in the 1980s, was successively renovated by a London architect who had a luxury tourist rental project, then by the current owners, also architects, who were able to extract the quintessence of the property. elegance, while creating a welcoming family home. The ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PR

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

